
ЮЛИЯ 
БЕЛАНОВА 

Выпуск 2023

- Состоит в банке данных одаренной молодежи
- Член совета университета
- Староста группы



В моей семье все работают в сфере медицины, биологии. Поэтому я с детства часто 
общалась с врачами и знала все особенности их работы. Мне это очень нравилось, я также 

хотела оказывать помощь и видеть положительный результат, помогать пациенту 
преодолеть болезнь. Я считаю медицину одной из самых ответственных и благородных 

профессий. Поэтому всегда хотела связать с ней свою жизнь, стать врачом. Другие 
профессии даже не рассматривала.

Что Вас вдохновило поступить в медицинский?

Выпуск 2023

Юлия Беланова



Думаю, для всех студентов медицинского университета
самый сложный экзамен — фармакология. В отличие от
физиологии, анатомии и других предметов, где можно
представить какой-либо процесс или строение органа, где
есть четкая логическая связь, фармакологию нужно только
зазубрить. Нужно просто выучить все названия препаратов
на русском и латинском, механизм действия, показания,
противопоказания, осложнения... а учить очень много. Часто
препараты по названию похожи между собой, но полностью
отличаются по своему действию, что еще больше усложняет
изучение. Случалось и такое, что, учась на 3 курсе, мы
проходили препараты, еще не изучив заболеваний, при
которых они применяются. Поэтому несомненно,
фармакология была самым сложным экзаменом.

Самый сложный экзамен
и почему? 



Ваши любимые преподаватели?

Не могу выделить одного преподавателя.
Все они дали мне нужные знания,
объясняли материал доступно и
интересно.
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Что Вас мотивировало в сложных 
ситуациях?

Какая бы сложная ситуация ни была, это
не повод сдаваться и отказываться от
своей мечты. Ведь никто другой, только
ты сам можешь что-то изменить, чего-то
достичь. Именно такое убеждение и
мотивировало меня идти вперед. Я
всегда знала, что любую трудность
можно преодолеть, главное — стараться
изо всех сил.
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Помните ли Вы свою 
первую «2»?

Никогда не получала «2».

Самая низкая оценка –

«7» по истории на 1-ом
курсе.
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Специальность, которую Вы выбрали 
сейчас, совпадает с той, которую Вы 

хотели выбрать на 1-ом курсе?

Хотела быть хирургом с 1-го курса.

Если бы у Вас была возможность, то 
на какое занятие бы Вы вернулись?

Если бы была возможность, то хотела бы
вернуться на занятие по нормальной физиологии, 

когда мы сами определяли друг другу группу
крови. Тогда мы впервые сделали все сами, было
очень интересно и весело.



Ваше главное достижение 
за время обучения?

Мое главное достижение за
время обучения - я убедилась, что
выбрала правильную профессию,

полностью подходящую мне.

Получила специальность, которую
хотела еще с 1-го курса. Я достигла
всего, что хотела достичь за время
обучения. Также я познакомилась
со многими хорошими и
интересными людьми, получила
много полезных знаний, приятных
воспоминаний. Выпуск 2023



Какую специальность Вы 
выбрали и почему? 
Куда Вас распределили?

Я выбрала специальность хирургия. Мне
нравится видеть быстрый результат, когда
оказываешь помощь пациенту в тяжелом
состоянии, а назавтра уже видишь
улучшение, а еще спустя некоторое время он
уже может вести свой привычный образ
жизни. Это особенное чувство радости и
гордости, когда видишь эту динамику со
стороны и знаешь, что это результат твоей
работы. Распределена в УЗ "Буда-

Кошелевская ЦРБ", врач общий хирург.



Чем Вы занимаетесь 
в университете помимо учебы?

В университете за время обучения я активно занималась
научной деятельностью. В 2019 году получила 1-ю категорию на
Республиканском конкурсе научных работ студентов. Всего
имею 13 публикаций по хирургии, акушерству и гинекологии,

онкологии, гистологии, один акт внедрения в учебный
процесс. На протяжении года была тьютором, курировала
группу студентов младших курсов. С 1 по 5 курсы - староста
группы, сейчас также староста уже новой группы по
субординатуре. Являюсь членом Совета университета,

Студенческого совета лечебного факультета, ПО ОО «БРСМ»,

комитета профсоюзной организации студентов. Включена в
банк данных одаренной молодежи Республики Беларусь.
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Если бы Вас попросили показать 
одну фотографию за все время 
обучения, то какая бы это была 
фотография?

Думаю, я бы показала эту фотографию
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Ваш совет первокурснику?

После поступления определенно начинается новая
жизнь. Новый формат занятий. Это уже не уроки, а
пары, лекции. Абсолютно новые предметы, которые
не изучают в школе. Учебный день может длиться с
8.00 до 18.00 и позже. Постоянные переезды: за один
день ты можешь побывать в разных частях города по
несколько раз. В университете нужно самому
помнить, куда и во сколько приехать, что выучить. На
занятия нужно подходить уже подготовленным. А если
ты староста, то ответственности больше вдвойне, так
как ты отвечаешь не только за себя, но и за группу.

Нужно заранее все разузнать, перепроверить и
довести до своей группы. Но даже несмотря на
постоянные переезды и нехватку времени, не забывай
правильно питаться, ложись спать вовремя, твое
здоровье - самое главное.



Самое яркое воспоминание – это, конечно же, торжественная линейка. В 
тот момент были особенные эмоции: радость поступления, чувство 

неизвестности, как же будут проходить занятия, что мы будем изучать, а 
также осознание, что это такой интересный путь в целых 6 лет.

Самое яркое воспоминание?
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«Только ты сам можешь что-то
изменить, чего-то достичь»

Выпуск 2023

Юлия Беланова 


	Слайд 1
	Слайд 2
	Слайд 3
	Слайд 4
	Слайд 5
	Слайд 6
	Слайд 7
	Слайд 8
	Слайд 9
	Слайд 10
	Слайд 11
	Слайд 12
	Слайд 13
	Слайд 14

